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海上新力量
新动在闵行

这这项项公公益益服服务务
闵闵行行新新阶阶层层人人士士已已经经坚坚持持 77年年了了！！

春春申申人人物物

“让我们一边荡起双桨， 一边践
行环保行动，保护河道的干净整洁。”
这便是由闵行区新阶层人士发起的
“运动保护河流”公益行项目。

日前， 一场新阶层人士亲子水上
公益活动一经招募， 即刻受到大家的
关注。 不到一天时间，报名人数已满。

“边划船桨，边做环保公益”，闵
行有一群新阶层人士已经坚持了 6
年，今年是第 7年。

这项活动由闵行区新联会副秘
书长单位指向轻艇会发起。 据指向轻
艇会创始人、区新联会副秘书长葛园
春介绍，每年指向轻艇会都会号召区
域内的新阶层人士一同发起“运动保
护河流”行动，已经形成惯例。大家通
过水上行道， 除了体力上的付出、技
巧上的改进、精神上的愉悦，还把环
境保护的理念植入每一次的划行中，

尽自己的微薄之力， 做力所能及之
事。

通过指向轻艇会发起的“运动保
护河流”行动，一群新阶层人士划着
“皮划艇”同时下河，帮助清理河道
各种水草、漂浮物，效率是平时养护
工人的几十倍！ 而正是这一次次的行
动，已经让家门口的河流变得更加整
洁。“垃圾越来越难捞！并不是垃圾太
多，而是河道越来越整洁，垃圾越来
越少了。 ”葛园春说。“我们做的事情
虽然很小，但通过一种运动来改变我
们的河道，改善我们的环境，相信一
定会有效果。 ”

“用新阶层喜爱的形式组织活动
及项目是闵行区新联会近年来的有
益实践， 我们倡导我们的新阶层人
士，爱护我们的河道环境，共同创造
良好的社区环境和低碳的生活方

式。”葛园春说，希望更多的新阶层人
士和朋友们加入他们， 了解这项运
动，同时以自己的行动保护身边的环
境。

葛园春致力于通过水上运动的载
体，进一步传递水上环保的理念，倡导
“运动保护河流”。 在 “运动保护河
流” 公益行项目的基础上，2017 年，
牵头专门成立指向轻艇会“水管家”
服务组织， 把新阶层水上运动爱好者
组织起来， 开展河面捞垃圾、 河道巡
视、劝阻不文明行为等志愿行动。四年
来，团队已经发展到 50 余人，累计开
展公益划行活动 50 多场， 打捞水上
垃圾 300 公斤以上， 参与近 1000 多
人次。2019年，“水管家”志愿服务组
织在上海市“最美河道”系列创评中
获得“最美护河志愿服务组织”的称
号。

浦江镇：闵行区少数民族联合会浦江分会成立
11月 24 日， 闵行区少数民族联合会浦江分会第一次会

员代表大会隆重召开，会上，“闵行区少数民族联合会浦江分
会”揭牌成立。

大会听取了浦江镇少数民族联络组工作报告，审议并通过
了《闵行区少数民族联合会浦江分会章程》及《闵行区少数民
族联合会浦江分会第一届理事会候选人名单》，选举产生了闵
行区少数民族联合会浦江分会第一届理事会。向全贵当选为闵
行区少数民族联合会浦江分会会长，刘根荣、魏星当选为副会
长，玄莲实当选为秘书长，王丽、马广云、周月琴当选为理事。

吴泾镇：闵行区少数民族联合会吴泾分会成立
11月 18 日， 闵行区少数民族联合会吴泾分会第一次会

员代表大会顺利召开。 会上，“闵行区少数民族联合会吴泾分
会”揭牌成立。

会议审议通过了 《闵行区少数民族联合会吴泾分会章
程》《闵行区少数民族联合会吴泾分会第一届理事会成员名
单》。 区委统战部副部长、区民族宗教办公室主任张苏华，区
少数民族联合会副会长高志鹏，吴泾镇党委副书记沈军，镇党
委委员刘芳等出席会议。

颛桥镇：侨联旗袍队展现旗袍之美
近日，颛桥镇侨联旗袍队来到植物园演绎了一场华美、高

贵的中华旗袍秀。 颛桥镇侨联旗袍队定期排练，风雨无阻，在
这个大家庭中，每个人都相处得非常融洽，在训练的同时，侨
胞们还收获了珍贵的友情。

梅陇镇：第七届侨界收藏展开幕
2020 年是“十三五”规划收官之年，是梅陇镇“撤二建

一”20 周年，梅陇镇侨界人士纷纷行动起来，精心策划收藏
展。10月 23日，梅陇镇第七届侨界收藏展在梅陇镇新时代文
明实践分中心拉开帷幕。 展览以“崛起之中国梦”为主题，展
出 13位收藏“侨之家”成员的邮票、门票、红色收藏等众多种
类藏品，展出日期为 11月 23日至 12月 22日。

七宝镇：少数民族同胞参观陈云故居
11月 24日，七宝镇宣统科组织民族联骨干、志愿者等辖

区内少数民族同胞赴陈云故居暨青浦革命历史纪念馆参观学
习。 活动结束后，大家纷纷表示不虚此行，陈云同志身上展现
出来的坚定理想信念、求真务实的作风、勤奋学习的精神永远
值得大家学习。

虹桥镇：召开 2020年新空间掌门人座谈会
11月 17日下午， 虹桥镇召开新空间掌门人座谈会。 会

上，11位掌门人对各新空间运行情况作了介绍， 并就各新空
间的特色及各掌门人自身能服务于新空间的特长进行了探
讨， 镇党委委员刘芬对下一阶段新的社会阶层人士和党外知
识分子相关工作提了几点要求：发挥“新人”优势，扩大朋友
圈；依托“新空间”平台，加强联谊交友；加强“新空间”建设，
提高服务品质。

少数民族同胞助力宣传餐饮不浪费
为认真贯彻落实习近平总书记关于制止餐饮浪费行为的

重要指示精神，切实培养节约习惯，引领文明消费新风尚，虹
桥镇近日来到辖区的清真拉面馆进行了宣传片的拍摄， 区民
族联虹桥分会成员也参与了本次拍摄。

华漕镇：商会会员企业学“四史”
近日，商会支部书记孙雷，华漕镇副镇长吴宇，商会会长

丁文军，商会的秘书长、副会长及监事长、商会企业家代表等
参加“四史”学习活动。历史是最好的教科书，大家表示，学习
好党史、新中国史、改革开放史、社会主义发展史，方能从历史
中学习知识、汲取经验、掌握方法、感悟精神。

江川路街道：街道领导走访龙音寺、福音堂
根据市疫情防控工作领导小组和市民宗局的部署要求,

为进一步做好闵行宗教活动场所的疫情防控和重大风险防范
工作，11 月 27 日街道统战委员张磊走访了龙音寺及福音堂
两处教寺场所，对场所的防疫工作进行了检查。要求负责人一
定要落实好闵民宗发[2020]17 号通知要求，克服松懈、麻痹、
侥幸心理,始终绷紧疫情防控这根弦,扎实做好宗教活动场所
等人员密集场所的常态化疫情防控各项工作, 切实保障人民
健康、城市安全。

古美路街道：来沪少数民族团支部“衣+
衣”再送温暖

11月 9日，上海市闵行区古美路街道来沪少数民族团支
部在街道党建办、团委的关心指导下，又一次开展了让爱心永
驻的“衣 + 衣送温暖”主题捐衣活动。 通过前期活动筹备和
募集物资衣物，共计向贫困地区发送衣物 20余箱。迄今为止，
“衣 + 衣温暖行动” 先后收到各界爱心人士捐赠衣物上万
件。 这些衣物经过整理分类后，寄到了有需求的地区，温暖了
无数的孩子。

11月 27日，在闵行融媒体中心举
行的“我们在一起”主题活动上，闵行
融媒宣布牵手自媒体共建“媒体 ”，
这在上海区级融媒体中心里尚属首
个，也是区委统战部和区委宣传部创
新网络人士统战工作所作的又一次
有益尝试。

在当天的活动上，区委常委、统战
部部长李红珍和区委常委、宣传部部长
胡明华共同为“媒体 ”揭牌。 首批与
闵行融媒牵手的有“财经早餐”“天袁
地访”，以及“灰鸽叔叔”三个自媒体。

近年来，闵行区委统战部积极探
索落实网络人士统战工作，进行了一
系列的有益实践，在“思想引领、队伍
建设、载体创新、作用发挥”等方面不
断加大马力， 与网络人士真交朋友、
交真朋友。

2020年，闵行区委统战部积极会同
区委宣传部就网络人士工作共同研究
推进。10月 29日，两部门共同召集区网
络自媒体负责人开展座谈， 区内 16家
自媒体单位负责人面对面交流，增进了
彼此间的了解，沟通了“媒体 ”的建设

目的、意义，为“媒体 ”的成立奠定
基础。

“媒体 ”，一方面寓意成立融媒
体与自媒体之家，共同努力培育媒体
领域的专家，另一方面积极响应“新
闻 + 政务服务商务”，“+”代表着链
接一切，团结各界。未来，“媒体 ”将
集中闵行融媒和自媒体的优势力量，
共同打造“新闻 + 政务服务商务”的
优质媒体联盟，充分循环双方日益形
成的良性互动，为宣传闵行、服务百姓
构建起积极健康的媒体生态圈。

闵行区新联会召开2020年度第二次会长扩大会议
11月 17 日， 闵行区新联会召开

2020 年第二次会长扩大会议。 区委
统战部副部长、区社会主义学院院长
巫岭，区新联会副会长王海滨、叶颖、
林旭峰、杨晓燕、陈鼎、李宇昊、郭海
洋，秘书长谢宁，副秘书长孙元元、葛
园春出席会议。 会议由叶颖主持。

会上， 各位会长围绕 2020 年新
联会年终总结大会事宜进行热烈商
讨。 与会人员各抒己见、积极发言，提
出了有价值、 针对性强的意见建议，
经过充分讨论交流，各项工作安排都
达成了共识。 会议集体审议了新联会
2020 年度工作总结并酝酿了年度会
员之星表彰人员名单。

闵行率先成立的“媒体 ” 背后故事还挺多+
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